Les bosses du 13 - 1	64 km et 2650 de I	D +
----------------------	--------------------	------------

coureur	scratch	Cat.	Place cat.	temps	moyenne
Jean-Marc ROLLAND	24	D	3	05:30:52	29,7
Gilles PUECH	55	D	12	05:54:48	27,7
Jean-Louis BRUNET	84	С	24	06:29:39	25,3
Didier PLET	93	С	28	06:38:08	24,7

Pour la dernière cyclosportive de la saison, c'est Marseille qui nous reçoit. Bien que Marseille rime avec soleil, c'est la pluie et des copieuses averses orageuses qui accompagnent les trois premières heures de course.

Bitume détrempé, coulées d'eau et de graviers, tout est réuni pour nous compliquer des réjouissances.

Didier fera les frais de l'état des chaussées. Il crève à trois reprises. Dommage parce qu'il fait un très bon départ avant d'être stoppé dès le trentième kilomètre. Le changement de chambre puis le collage des rustines le plombera irrémédiablement pour le résultat final.

Jean-Louis se contentera d'une seule crevaison mais c'est une de trop pour rester bien placé.

Gilles et Jean-Marc échappent à la malchance.

Malgré l'humidité ambiante et la nécessité de redoubler de prudence dans les descentes, le parcours est magnifique et le team CVC a de bonnes jambes en cette fin de saison.

Pour Jean-Marc, à la fin, il y a la satisfaction d'accrocher une belle place au scratch et un nouveau Podium, le sixième de la saison. Pour Gilles une solide course qu'il termine frais comme un gardon qui a passé la journée dans une pataugeoire.

Didier et Jean-Louis finissent à une place plus qu'honorable malgré la poisse qui leur a collé au maillot.

L'organisation est impressionnante d'efficacité et de convivialité, ce fut une belle fête du vélo. On en gardera un magnifique souvenir.